

BAB III

PENAFSIRAN MUHAMMAD ABDUH, AR RAZI DAN IENU ARABY
TENTANG AULIYA' ALLAH PADA AYAT 62 SURAT YUNUS

A. Biografi

Penyusun Tafsir Al Manar ini ialah Muhammad Abduh bin Hasan Khaerullah. Ia dilahirkan dikampung Nahlat al-Nashri Distrik Syibrakit pada tahun 1849 Masehi, karena ia dilahirkan dan dibesarkan didaerah pertanian yang subur serta jauh dari polusi budaya kota, maka hal ini sangat berpengaruh terhadap perkembangan jiwanya, terbukti pada usia 12 tahun, ia telah mampu menghafal Al Qur'an dengan baik.

(Muhammad Abduh, 1992: 7)

Mengingat pada usia remaja, oleh orang tuanya, ia dimasukkan kedalam lembaga pendidikan Al Mahdi, dimana pada tahun 1877 masehi atau 1281 Hijriyah, ia berhasil menyelesaikan perjalanannya dengan meraih ijazah dalam bidang ilmu tajwid dan setahun kemudian ia resmi menikah dengan seorang gadis pilihannya.

(Harun Nasution, 1992: 8)

Di antara guru-guru beliau adalah Syeh Darwis yang telah banyak mengajarkan ilmu tasawwuf, kemudian dalam bidang kesusastraan ia belajar kepada Muhammad Basumi sedangkan dalam bidang filsafat ia belajar

nya yaitu meniupkan angin segar kesetiap perguruan Tinggi Islam, menghidupkan kembali api Islam yang telah padam, mengembangkan kembali kesusantraan arab selain itu juga mengkritik politik pemerintah pada umumnya terutama politik pengajarannya, yang menyebabkan para mahasiswanya tidak memiliki ruh kebangsaan yang hidup, sehingga rela untuk dinina bobokkan oleh penjajah .

(Muhammad Abduh, 1992: 8)

Sayang bagi Muhammad Abduh, setelah ia melaksanakan tugasnya sebagai dosen dengan cita-cita yang murni serta semangat yang tinggi, maka pada tahun 1879 pemerintahan Mesir berganti dengan yang lebih ortodok serta reaksioner yaitu : dengan turunnya rezim Khedive Ismail oleh putranya Taufiq Pasya. pemerintah yang baru ini segera memecat Muhammad Abduh dari jabatannya serta mengusir Jamaluddin Al-Afgani dari Mesir. Akan tetapi pada tahun berikutnya Muhammad Abduh kembali diangkat oleh pemerintah untuk menjadi pimpinan sebuah majalah "al-Woiah al-Misriyah " dan sebagai pembantunya adalah Saad Zaglug Pasya yang pada gilirannya ia menjadi pemimpin mesir yang masyhur. Dengan majalah ini Muhammad Abduh kembali mendapatkan kesempatan lebih luas untuk menulis artikel

wab pertanyaan-pertanyaan pemerintah saja akan tetapi ia lebih memperluas lagi dengan menampung segala permasalahan yang timbul dari kaum Muslimin. Demikianlah ia menjadi mufti ini sampai ia wafat .

Disamping itu ia juga pernah menjadi anggota Majlis perwakilan (Legeslatif Council), dan pernah juga menjabat sebagai hakim Mahkamah yang dalam jabatannya ini ia terkenal sebagai hakim yang adil .

(Muhammad Abduh, 1992: 11)

Karena ghirahnya terhadap Islam, ia sering tampil kedepan untuk membela Islam dari serangan-serangan dan penghinaan-penghinaan yang datang. Ditantangnya G. Monotaux, yaitu menteri luar Negeri Perancis - karena tulisannya tentang Islam menurut Muhammad Abduh tidak benar dan terlalu menghina Islam. Kemudian pada akhirnya menteri Luar Negeri Perancis tersebut menyatakan permohonan maafnya lewat tulisannya yang dituangkan pada majalah "al-Muayyad" .

Kemudian penanya diasah kembali untuk menghadapi Farah Anton, seorang kristen pemimpin sebuah majalah yang bernama al-Jami'ah, yaitu majalah yang terbit dari kalangan kristen yang dicetak di Kairo karena Anton dalam Majalah tersebut telah menulis hal hal yang menyinggung islam dan menghinaanya .

